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⑸　前葉市長の、東日本大震災

被災地訪問について

ア　鈴木三重県知事は初登庁ま

でに被災地訪問をした。前葉

市長は震災後3カ月過ぎてか

らやっと被災地訪問。それも

突然決定、まして会期中であ

る。いかなることか

⑹　津市東北地方太平洋沖地震

対策会議が設置されているが

ア　何処のことか、また、どの

ような会議なのか

⑺　我が市独自の義援金につい

て

ア　県内市町自治体は勿論のこ

と、団体・市民等の支援の輪

が全国的に広がっているが、

　我が市においては未だに義援

金の支援をしていないが理由

を伺いたい

イ　市長の被災地視察に際して

どのような支援が行われたの

か
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問　搬送先の病院が決まらず動

き出さない救急車の対応につい

て救急搬送システムの構築は

答　救急現場と医療機関を結ぶ

情報連携、情報共有は有効かつ

重要なことから、今後県の動向

も確認しながら、医療機関や医

師会等とも連携を図り、適切な

システムの構築を検討していく。

問　海上アクセス事業について

津なぎさまちの平面駐車場を立

体化し利便性の向上を

答　駐車場の立体化は利用者の

利便性の向上につながると考え

るが、多額の建設費用、建設期

間中の代替駐車場の確保及び景

観への配慮等の課題もあり、慎

重に検討していく。

　　　　●議案質疑●

議案第65号　平成23年度津市一

般会計補正予算（第1号）

1　歳出　衛生費　保健衛生総

務費　救急医療事業について

⑴　救急相談ダイヤルとはどの

ようなサービスなのか、開設

の目的及び事業内容について

⑵　救急医療体制充実にどのよ

うな効果が期待できるのか

⑶　多くの市民に利用いただい

てこそ効果が上がると思うが、

どのように市民に周知し浸透

させていくのか

 
　　　　●一般質問●

1　所信表明から

⑴　搬送先の病院が決まらず動

き出さない救急車の対応につ

いて

ア　救急車と医療機関を結ぶ救

急搬送システムの構築は

イ　救急車の適正利用について

の啓発は

⑵　保育園の待機児童の解消に

ついて

ア　教育委員会として保育園の

待機児童が増加傾向の中、幼

稚園児が減少している現状を

とらえて、今後の幼稚園のあ

り方をどのように考えている

のか

2　教育方針から

⑴　年次的な改修整備として建

物の耐久性の確保を図るため

の大規模改造事業を順次進め

るとなっているが、どのよう

な事業なのか

3　海上アクセス事業について

⑴　海上アクセス船の利用状況

と高速道路有料化に伴う影響

は

⑵　津なぎさまちの駐車場の利

用状況は

⑶　津なぎさまち内の平面駐車

場を立体化して、利用者の利

便性や津波などいざと言う時

の避難場所にしたらよいと思

うが如何か

4　災害時の避難場所について

⑴　災害発生後、休日夜間避難

所に避難しても入れない避難

所がある

⑵　マンホールトイレは国の補

助金事業として条件を満たし

ている避難所への設置を進め

ているが、必要とする避難所

に設置されていないのはなぜ

か

⑶　避難所は主に公共の施設を

指定しており地域的にバラツ

キがありすぎる、地域の集会

所等利用した避難所の設置を

⑷　仮設住宅の設置予定箇所を

あらかじめ決めておく必要が

あるのでは
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